

~~TOP 7 und 8~~

SPD-Fraktion

Dieter Winkler
Soltwisch 4

24217 Schönberg, 14.09.2011

E-Mail: winkler.schoenberg@freenet.de

An den Vorsitzenden des Bauausschusses Herrn Stoltenberg
Über den Bürgermeister Herrn Zurstraßen.

Antrag der SPD-Fraktion zur Bau/Verkehrsausschuss-Sitzung am 27.09.2011

Sehr geehrter Herr Stoltenberg,

die SPD-Fraktion bittet folgende Themen auf die Tagesordnung des Bauausschusses zu setzen:

- 1.) Fahrplangestaltung der VKP**
- 2.) Radwegführung Eingang Kalifornien**

- Zu 1.) Ein Bürger unserer Gemeinde hat allen Fraktionen und der VKP ein Schreiben zukommen lassen, in dem er die Fahrplangestaltung der VKP kritisiert und Vorschläge zur Verbesserung macht.
Wenn auch die Gemeindegremien nicht die richtigen Orte für Fahrplangestaltung sind, so sollten wir doch eine Stellungnahme der VKP einfordern.
Besonders der Samstag-Fahrplan nach Laboe ist wirklichkeitsfremd.
Vielleicht wäre es auch ganz gut zu erfahren wie weit das Bus-Bahn Konzept gediehen ist.
- Zu 2.) Die Umgestaltung der Strandeingänge läßt sicher noch einige Zeit auf sich warten, deshalb muss dringend eine Änderung der der Radwegführung geschehen.
Die Radfahrer kommen aus Richtung Holm auf der linken Seite auf dem schmalen Gehwegstreifen über die Brücke gefahren, oft mit erheblichen Tempo. Sie meinen sie haben beim Überqueren der Einmündung Fernautal Vorfahrt.
Den Autofahrern, die aus dem Fernautal kommen, ob die Radler nun Vorfahrt haben oder nicht, ist es unmöglich rechtzeitig zu reagieren, weil er die Radfahrer erst sehen kann wenn er bis zum Straßenrand vorgefahren ist.
Täglich entstehen so gefährliche Situationen. Wir sollten nicht warten bis Jemand ernsthaft zu Schaden gekommen ist.
Eine erste und sofort durchführbare Maßnahme wäre die Beseitigung der Büsche/des Baumes am Ende (Nordseite) der Brücke, sodass die Radler früher gesehen werden.
Es muss aber dann kurzfristig eine Möglichkeit gefunden werden die Radfahrer vor der Brücke auf die rechte Straßenseite zu führen.

Wir bitten um Beratung und die Erarbeitung eines gemeinsamen Beschlusses zu beiden Punkten.

Mit freundlichen Grüßen
Dieter Winkler, Fraktionsvorsitzender